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Съезд призывает партийные, профсоюзные, 
хозяйственные, комсомольские организации 
шире развернуть всенародное социалистиче
ское соревнование, улучшить руководство 
им, еще выше поднять творческую инициа
тиву рабочих и колхозников, направив ее на 
осуществление задач, поставленных Партией 
и Правительством.

(Из резолю ции X X  съезда Коммунистической партии Советского Союза  
по отчетному докладу Центрального Комитета КПСС).

З а  в ы с о к у ю  
производительность труда

Со в е т с к и й  народ с огром
ным подъемом трудится над 

претворением в жизнь историче
ских решений XX съезда КПСС. 
На всех промышленных предприя
тиях, транспорте, стройках все 
шире разгорается социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение плана 1956 года и за
даний шестой пятилетки.

Важнейшим условием выполне
ния невиданных по масштабу за
даний новой пятилетки является 
дальнейший рост производитель
ности труда. Великий Ленин 
учил, что повышение производи
тельности труда является самым 
главным, самым важным для по
беды нового общественного строя 
и что: «Коммунизм есть высшая, 
против капиталистической, произ
водительность труда доброволь
ных, сознательных, объединенных, 
использующих передовую технику, 
рабочих».

Наличие мощной индустриаль
ной базы, широкие мероприятия по 
переходу всех отраслей народного 
хозяйства на новую, более высо
кую по своему техническому уров
ню ступень, а также наличие и 
все возрастающая подготовка но
вых высококвалифицированных 
рабочих и специалистов, успешно 
овладевающих современной техни
кой,—все это создает условия для 
ускоренных темпов роста произво
дительности труда на каждом 
предприятии.

В Директивах XX съезда КПСС 
предусмотрено за пятилетие повы
сить производительность труда в 
промышленности не менее чем на 
50 процентов, в строительстве не \ 
менее чем на 52 процента, на 
транспорте примерно на 34 про
цента. Намеченное увеличение 
производительности труда не при
дет само собой, в порядке само
тека. Как и в предыдущие пяти
летки, только еще с большим раз
махом, с большей настойчивостью 
работникам промышленности, 
транспорта и строек предстоит 
внедрять новую технику и осваи
вать ее на полную мощность, все
мерно осуществлять комплексную 
механизацию, совершенствовать 
технологию, проявлять постоянную 
заботу о повышении квалифика
ции кадров. Только при этом ус
ловии можно выполнить задание 
по повышению производительности 
труда.

Нужно улучшать организацию 
производства, решительно бороть
ся с потерями рабочего времени, 
добиваться того, чтобы все рабо
чие трудились интенсивно, давали 
больше продукции. На предприя
тиях города, при активном уча
стии рабочих, инженеров, техни
ков и служащих, разработаны ор
ганизационно-технические меро
приятия, осуществление которых 
должно обеспечить рост произво
дительности труда, выполнение 
планов. В цехах комбайнового з а 
вода, например, производится пе
репланировка, устанавливаются 
поточные линии, что должно соз
дать условия для выпуска в тече
ние трех кварталов 29 тысяч хе
деров для силосоуборочных ком
байнов. Все дело за тем, чтобы

своевременно и хорошо выполнить 
организационно-технические меро
приятия на всех предприятиях и 
тем самым обеспечить новое по
вышение производительности тру
да.

На предприятиях города много 
неиспользованных резервов произ
водства. Нужно привести их в 
движение, поставить на службу 
производству и добиться дальней
шего увеличения выпуска продук
ции.

На гидротурбинном заводе 
имеется литейный цех, который 
призван обеспечивать литьем не 
только свой завод, но и 
многие другие предприятия стра
ны. Но в этом цехе отсутствует 
должная механизация, в резуль
тате большинство работ выпол
няется вручную. Если бы только 
осуществить механизацию, о ко
торой идут разговоры в течение 
многих лет и пока еще ничего не 
сделано в этом направлении, то 
можно было бы, высвободить бо
лее 100 человек подсобных рабо
чих и резко повысить производи
тельность труда литейщиков, улуч
шить качество продукции.

Интересы дальнейшего роста 
производительности труда требу
ют того, чтобы лучше, с наиболь
шей производительностью исполь
зовать имеющееся оборудование. 
Однако факты говорят о том, что 
в этом на наших предприятиях 
имеется еще очень много беспо
рядков. На гидротурбинном заво
де в цехе металлоконструкций 
700-тонный пресс в феврале про
стоял 50 процентов рабочего вре
мени, а в марте на нем еще ниче
го не делают, потому что несвое
временно доставляется металл.

Задача хозяйственных руково
дителей, партийных и профсоюз
ных организаций—шире развер
нуть социалистическое соревнова
ние среди рабочих, инженеров, 
техников и служащих, активно 
поддерживать их творческую ини
циативу, помогать им овладевать 
всем тем новым, что повседневно 
рождается в ходе борьбы за пяти
летку.

Необходимо коренным образом 
улучшить материально-техническое 
снабжение, создавая все условия 
соревнующимся для выполнения 
принятых ими обязательств, шире 
пропагандировать опыт передови
ков. Следует также больше 
предъявлять требовательности к 
руководителям за организацию 
труда и производства, добиваясь 
максимального использования тех
ники, повышения культуры произ
водства.

Долг партийных организа
ций — возглавить патриотический 
подъем масс, вызванный решения
ми XX съезда Коммунистической 
партии. Нужно помочь каждому 
работнику овладеть передовыми 
методами в работе, добиваться 
высокой производительности тру
да, с честью выполнять принятые 
социалистические обязательства.

Шире социалистическое сорев
нование за новый рост производи
тельности труда, за перевыполне
ние плана 1956 года — первого 
года шестой пятилетки!

Успешная охота на китов
ОДЕССА, 5 марта. (ТАСС). 

С борта флагмана китобойной 
флотилии «Слава» сообщают:

— У южного полярного круга 
часто меняется погода, свирепству
ет океан. Преодолевая большие 
трудности, китобои успешно ведут 
промысел. Февральское задание 
по добыче китов выполнено на две 
недели раньше срока. Первенство 
в соревновании завоевал экипаж

судна-охотника «Слава-7», где гар
пунером тов. Прокопенко.

Отлично работают раздельщики 
китовых туш и жировары.

Коллектив флотилии охвачен од
ним стремлением — с честью вы
полнить производственное задание 
юбилейного десятого рейса, внести 
свой достойный вклад во всена
родное дело борьбы за досрочное 
выполнение шестой пятилетки.

Над чем вы работаете?
На этот вопрос редакции „Красный Октябрь“ ответили:

А. ПИСКУН,
старший геолог экспедиции № 25 

«Г идропроекта».

В шестой пятилетке на 
Волге намечено развер
нуть строительство Са
ратовской гидроэлектро
станции мощностью в 
1 миллион киловатт. Вы
полнение этой почетной 
задачи возложено на 
коллектив строителей 
Куйбышевской ГЭС. В 
настоящее время создан 
специальный район по 
сооружению Саратовской 
гидроэлектроста н ц и и. 
Уже в 1956 году широ
ким фронтом развернут
ся работы по созданию 
производственно - техни
ческой базы и строитель
ству жилых и бытовых 
зданий.

Это возлагает на ра
ботников «Г идрошроекта» 
большие задачи. В связи 
со строительством Сара

товской гидроэлектро
станции наша экспеди
ция ведет уже теперь 
геолого-разведочные ра
боты по изучению струк
туры грунта в районах, 
которые в будущем бу
дут затоплены водами 
Волги. Это произойдет 
после окончания строи
тельства плотины Сара
товской ГЭС.

Скважины для опре
деления грунта сейчас 
бурятся во всех трех 
районах Сызрани — 
Центральном, Промыш
ленном и Октябрьском. 
Бурение ведется до из
вестняков карбона, то 
есть на глубину до 30 
метров. Полученные ана
лизы дадут возможность 
судить о фильтрующей 
способности грунта и

степени размыва поч
вы будущего берега 
и, таким образом, за
ранее определить, где и 
какие устройства нужно 
будет соорудить для за
щиты города от вод Вол
ги, которые поднимутся 
на несколько метров.

Попутно мы произво
дим разведку для опре
деления наличия запасов 
связанных и сыпучих 
грунтов, которые могут 
быть впоследствии ис
пользованы при строи
тельстве защитных соо
ружений — дамб.

Коллектив экспедиции, 
воодушевленный Ди
рективами XX съезда 
КПСС, трудится с ог
ромным подъемом. Не
смотря >на суровые усло
вия зимы изыскатель-

ские работы не прекра
щаются ни на один день. 
Особенно хорошо рабо
тает бригада буровиков 
мастера тов. Острикова, 
систематически перевы
полняющая на бурении 
скважин нормы выработ
ки.

В. КУЛЕШЕВ,
слесарь кожевенного завода «Шеврохром».

Изучая м а т е р и а 
лы XX съезда КПСС, 
мы видим, что в шестой 
пятилетке будет достиг
нут новый мощный подъ
ем экономики и культу
ры и дальнейшее повы
шение народного благо
состояния.

Для этого требуется, 
чтобы каждый из нас,

где бы он ни трудился, 
постоянно изыскивал и 
приводил в действие все 
новые и новые резервы 
для повышения произво
дительности труда, сни
жения себестоимости 
продукции.

В шестой пятилетке 
будет значительно уве
личен выпуск товаров, 
пользующихся широким 
опросом трудящихся, в 
том числе возрастет из
готовление обуви, галан
терейных и других това
ров. Но для этого нужно 
очень много сырья, из 
которого делается хром 
и т. д. А чтобы достичь 
этого, нужно возможно 
рациональнее, эконом
нее использовать сырье- 
кожу.

Сейчас же у нас при 
обработке кож допуска
ются большие потери. 
Существующие обрезные 
машины, по общему при
знанию» хотя и обеспе

чивают высокую произво
дительность труда, но 
весьма не экономичны. 
Достаточно сказать, что 
отходы кожи при ее об
резке составляют около 
десяти процентов.

Как сократить ©тходы 
и увеличить выход год
ной кожи?

Над этим я сейчас и 
работаю. Мне удалось пе
реконструировать обык
новенную швейную ма
шину на обрезную. Внед
рение ее в производство 
даст возможность увели
чить выход годной кожи 
на 5—6 процентов. Ины
ми словами, за один ме
сяц можно будет полу
чить дополнительно око
ло ста тысяч дециметров 
кожи. Предварительные 
испытания машины мною 
уже проведены. И, надо 
сказать, получены непло
хие результаты. Дело за 
тем, чтобы новая маши
на была всесторонне ис

пытана в процессе эксп
луатации и, если нужно, 
внесены необходимые 
изменения и дополнения 
в ее конструкцию. Это 
всецело зависит от руко
водителей завода, от 
партийной и профсоюз
ной организаций.

Есть у меня еще и та
кая мысль. В настоящее 
время стружка, остаю
щаяся после обработки 
кож, выносится в боль
ших количествах из цеха 
прямо в мешках или, в 
лучшем случае, вывозит
ся на тележках. Мездру 
выносят из цеха в вед
рах. Я думаю устроить 
для этих целей конвей
ерные линии. Тогда от
падет необходимость в 

очень тяжелом ручном 
труде, да и рабочих, за
нятых транспортировкой 
отходов, понадобится 
меньше. Думаю, что ру
ководители завода под
держат мое предложе
ние.

е н щ и н ы - у ч е н ы е
...Эту молодую женщину-уче- 

ного хорошо знают не только в 
научном мире нашей страны, но и 
за рубежом. Заместитель предсе
дателя Астрономического Совета 
Академии наук СССР кандидат 
физико-математических наук Ал
ла Масевич участвовала в минув
шем году в конгрессе Междуна
родного астрономического союза 
в Дублине, о чем сделала ряд ин
тересных сообщений в кругу мос
ковских астрономов. Сейчас она 
закончила работу над докторской 
диссертацией.

— В мае, — говорит тов. Масе
вич, — предстоит защита, а сколь
ко работы еще впереди, сколько 
новых интереснейших проблем вы
двигает перед учеными наша эпо
ха, эпоха великих дерзаний в на
уке и технике.

Советский народ высоко ценит 
женщин, завоевавших честь быть 
избранными в состав Академии 
наук СССР. Видный советский ис
торик Анна Михайловна Панкра
това является действительным чле
ном Академии наук СССР. Не
давно под ее руководством боль

шой коллектив ученых выпустил в 
свет сборники документов и мате
риалов, посвященных первой рус
ской революции. Среди работ чле- 
на-корреспондента Академии на
ук СССР профессора Милицы Ва
сильевны Нечкиной особой попу
лярностью пользуются исследова
ния по истории движения декаб
ристов. Сейчас профессор Нечки- 
на завершила второй том этого ка
питального труда.

В каждом институте, каждой 
научной лаборатории самоотвер
женно и плодотворно работают 
женщины-ученые. Среди них не
мало таких, как почвовед Людми
ла Кораблева, ведущая важные 
работы по увеличению плодородия 
почв в подмосковных колхозах, 
как кандидат геолого-минералоги- 
ческих наук Софья Набоко, сде
лавшая смелые и интересные на
блюдения над вулканической 
лавой на Камчатке. Женщины 
внесли большой вклад в развитие 
химических наук, играющих все 
более существенную роль в совер
шенствовании разнообразных от
раслей производства. Неутомимы

ми поисками нового, творческой 
целеустремленностью отличается 
деятельность доктора химических 
наук Нины Петровны Лужной, 
сочетающей углубленные исследо
вания в Московской лаборатории 
с далекими экспедициями вглубь 
Средней Азии. Ряд новых вопро
сов современной химии подняла 
Александра Васильевна Новосело
ва, избранная членом-корреспон- 
дентом Академии наук СССР.

8 марта нынешнего года знаме
нуется новыми достижениями со
ветских женщин, работающих в 
области литературоведения и язы
кознания. В эти дни вышли в 
свет капитальные исследования 
докторов филологических наук 
А. Елистратовой, К. Майтинской и 
других.

Десятки тысяч женщина-ученых, 
горячих патриотов социалистиче
ского Отечества, с каждым годом 

.¡умножают научные достижения, 
способствуя эконом ическому и 
культурному прогрессу в нашей 
стране, Ч ■: />0 ; '

(ТАСС).



2. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 7 марта 1956 г., № 48.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Начало большой работы
Мысли строителей, как и всего 

советского народа, обращены к ма
териалам и решениям XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. На каждом объекте, 
в каждом цехе рабочие, служа
щие и инженерно-технические ра
ботники с большим вниманием 
изучают материалы и решения 
съезда.

Учитывая пожелания рабочих, 
партийная организация строитель
ного треста № 112 развернула ши
рокую пропаганду материалов XX 
съезда Коммунистической партии. 
Как только с почты поступили га
зеты, в которых был опубликован 
отчетный доклад Центрального 
Комитета Коммунистической пар
тии Советского Союза, с которым 
выступил Первый секретарь ЦК 
КПСС товарищ Н. С. Хрущев, 
секретарь партийного бюро тов. 
Куряева собрала агитаторов, под
робно рассказала им, как нужно 
проводить чтение и разъяснение 
этого исторического документа.

В этот же день почти на всех 
строительных объектах можно бы
ло видеть столяров и плотников, 
каменщиков и механизаторов, 
собравшихся в кружок около аги
таторов.

...Вечер. Трудовой день строите
лей окончен.

— Пойдемте, послушаем чтение 
доклада тов. Хрущева, — пригла
шает своих подруг — грузчиц 
бригадир тов. Кулагина.

В конторе грузчиц уже ожида
ет агитатор тов. Шиндряев. Он 
не торопясь, выразительно начина
ет читать отчетный доклад Цент
рального Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
XX съезду партии.

С глубоким вниманием слушают 
строители чтение доклада тов. 
Хрущева, каждое слово которого 
проникнуто коллективной мудро
стью Центрального Комитета 
КПСС, и сердца их наполняются 
гордостью за свою прекрасную 
Родину, смело и уверенно иду
щую к коммунизму.

Временами агитатор останавли
вается, откладывает газету в сто
рону и своими словами разъясня
ет слушателям отдельные поло
жения доклада, подчеркивает их 
огромное значение для строите
лей, для всех советских людей.

В эти минуты обычно между 
слушателями завязываются ожив
ленные беседы. Рабочие высказы
вают свои мысли, делятся своими 
впечатлениями.

— Дух захватывает от счастья, 
когда слушаешь, какие огромные 
перспективы в развитии промыш
ленности, сельского хозяйства, 
торговли, культуры и роста мате
риального благосостояния намеча
ет Коммунистическая партия в ше
стом пятилетием плане, — заяви
ла тов. Кулагина. — Новый пяти
летний план перед всем миром 
демонстрирует величайшую мощь 
нашего социалистического государ
ства, преимущества социалистиче
ской системы перед капиталисти
ческой системой, прогнившей на
сквозь и обреченной на гибель.

Тов. Кулагина призвала товари
щей по работе ответить на заботу 
партии о благе народа новыми 
трудовыми успехами, досрочным 
выполнением взятых обязательств 
в социалистическом соревновании. 
Бригадир грузчиков сама служит 
примером для всех рабочих, неиз
менно перевыполняет нормы вы
работки. Имя Кулагиной никогда 
не сходит с доски Почета.

Принявший участие в беседе 
коммунист тов. Феоктистов сказал:

— Сердце наполняется гордо
стью за нашу прекрасную Роди
ну. Какой капиталистической 
стране под силу такие гигантские 
планы развития экономики, про
цветания народов? Нет, это им 
не под силу! Только наша Совет
ская Родина, только наш совет
ский народ под испытанным руко
водством Коммунистической пар
тии способен на такие грандиоз
ные дела.

Мы, строители, должны напрячь 
все свои силы, чтобы работать еще 
лучше, поднять дисциплину и ор
ганизованность среди рабочих, не
уклонно повышать производитель
ность труда на всех строительных 
объектах.

Воодушевленные- мудрой поли
тикой Коммунистической партии, 
рабочие, служащие и инженерно- 
технические работники на беседах
о решениях XX съезда КПСС .вы
ражают стремление трудиться луч
ше, производительнее.

—На наших беседах, — расска-

зывает главный инженер треста 
тов. Зотов, — молодые рабочие 
интересуются международным по
ложением, особенно бригадир сто
ляров тов. Никишин. Он задает 
много вопросов, старается подроб
но разобраться в теоретических 
положениях, изложенных тов. 
Хрущевым о формах перехода раз
личных стран к социализму, о воз
можности предотвращения войн в 
современную эпоху и т. д.

Наряду с читками партийная 
организация треста наметила и 
проводит беседы и доклады, кото
рые помогают строителям глубоко 
изучить материалы и решения XX 
съезда КПСС. Для рабочих и 
служащих, кроме этого, будут 
прочитаны лекции о развитии тя 
желой промышленности, сельского 
хозяйства, 6 росте благосостояния 
советского народа.

Стремясь охватить всех работ
ников политическим влиянием, 
партийное бюро не ограничилось 
раскреплением агитаторов по 
объектам и цехам. Часть комму
нистов получила задание прово
дить читку и разъяснение доку
ментов съезда на дому.

Большое внимание в тресте уде
ляется наглядной агитации. На 
строительных объектах вывешены 
призывы с выдержками из док
лада тов. Хрущева и решений 
съезда, характеризующими рост 
промышленности, сельского хо
зяйства, транспорта, культуры, 
благосостояния советских людей. 
Подготавливаются плакаты и мон
тажи, посвященные новым строй
кам шестой пятилетки..

Выпущены стенные газеты, пос
вященные XX съезду КПСС. Пе
редовая статья стенгазеты управ
ления треста напоминает о плане 
работ в 1956 году и призывает 
коллектив строителей досрочно 
выполнить производственную прог
рамму.

Так, используя все формы пар
тийного литичеекой работы, ком
мунисты треста стараются широко 
ознакомить строителей с материа' 
лами XX съезда КПСС, направить 
возросшую политическую актив
ность рабочих, служащих и ин
женерно-технических работников 
на выполнение государственного 
плана строительных работ.

К. Евсеев.

К вопросу о выполнении Женевских 
соглашений по Вьетнаму

Как уже сообщалось в печати, 
в связи с посланием двух Пред
седателей Женевского совещания 
но Индо-Китаю, которыми, как 
известно, являлись Министры 
Иностранных дел СССР и Велико
британии, правительство КНР и 
правительство ДРВ внесли пред
ложение о созыве нового совеща
ния для рассмотрения вопроса 
«О мерах ио осуществлению Же
невских соглашений по Вьетна
му».

18 февраля с. г. Министерство 
Иностранных Дел СССР направи
ло по этому вопросу в Посольство 
Великобритании в Москве ноту.

В этой ноте Советское прави
тельство обращает внимание на 
то, что положение с выполнением 
Женевских соглашений во Вьет
наме продолжает оставаться не
удовлетворительным. Власти Юж
ного Вьетнама категорически от
казываются приступить к предус
мотренным Женевскими соглаше
ниями консультациям относитель
но проведения в июле 1956 года 
всеобщих выборов во Вьетнаме, 
на что обращается внимание в 
четвертом докладе Международной 
Комиссии по наблюдению и конт
ролю во Вьетнаме. Работа Между
народной Комиссии во Вьетнаме 
встречает постоянную обструк
цию со стороны южновьетнамских 
властей. Более того, власти Южно
го Вьетнама уже объявили о сво
ем решении провести сепаратные

выборы на территории Южного 
Вьетнама и осуществить другие 
меры, направленные к расколу 
Вьетнама и, таким образом, к 
срыву Женевских соглашений о 
Вьетнаме.

По мнению Советского прави
тельства, невыполнение Женев
ских соглашений о Вьетнаме име
ло бы крайне тяжелые последст
вия как для мира в Индо-Китае, 
так и для мира во всем мире.

Учитывая, серьезнюсть создав
шегося во Вьетнаме положения и 
то, что ранее принятые двумя 
Председателями меры по его улуч
шению не дали положительных 
результатов, Советские Прави
тельство разделяет мнение прави
тельств Китайской Народной Рес
публики и Демократической Рес
публики Вьетнам о целесообразно
сти созыва нового совещания для 
рассмотрения вопроса о мерах по 
осуществлению Женевских согла
шений о Вьетнаме.

Советскому Правительству пре
дставляется целесообразным, что
бы два Председателя поддержа
ли предложение о созыве указан-- 
ного Совещания и обратились бы 
с соответствующим посланием по 
этому вопросу к странам— участ
ницам Женевского совещания по 
Индо-Китаю и странам— членам 
Международных Комиссий в Индо- 
Китае.

Ответ от правительства Вели
кобритании еще не получен.

К посещению СССР делегацией Национального 
Собрания Чехословацкой Республики

Выполним предначертания партии
Рабочие сборочного цеха ком

байнового завода проявляют не
ослабевающий интерес к материа
лам и решениям XX съезда КПСС, 
к Директивам по шестому пяти
летнему плану.

Партийным бюро цеха намечен 
ряд мероприятий по разъяснению 
материалов съезда среди рабочих. 
В красном уголке цеха установ
лены дежурства агитаторов, у ко
торых можно получить ответ на 
интересующие вопросы.

На отдельных мастерских уча
стках разъяснение материалов 
XX съезда КПСС ведут члены 
партийного бюро тт. Козлова, 
Банников, Сапронов, коммунисты 
тт. Казаков, Белякин и другие.

Изучение материалов съезда 
вызывает новый подъем социали
стического соревнования в борь
бе за досрочное выполнение пла
на первого года шестой пятилет
ки. Замечательных трудовых

успехов добиваются электросвар
щики тт. Золин, Землянский, 
Жидовкитт, слесари тт. Вавилов, 
Лушин, Гаврилов и другие. По 
ним в труде равняются многие 
беспартийные. Выработка многих 
рабочих достигает 160 и более 
процентов,

Продолжают наращивать тем
пы мастерские участки, которыми 
руководят тт. Наумов, Гигола, 
Басов и другие.

Рабочие полны решимости 
преодолеть отставание с производ
ством силосоуборочных комбай
нов. Для этого они стремятся 
улучшить организацию труда и 
обеспечение цеха деталями, что
бы ни одна минута рабочего вре
мени не пропадала даром, а была 
использована на выполнение но- 
вото пятилетнего плана.

А. Елисеев,
секретарь парторганизации 

цеха № 19 комбайнового завода.

ИЗУЧАЕМ МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА

Для рабочих пункта техниче
ского осмотра ст. Сызрань 3-я ре
гулярно проводятся громкие чит
ки материалов XX съезда Комму
нистической партии. С большие 
вниманием было прослушано 
чтение отчетного доклада ЦК 
КПСС, с которым выступил на 
съезде Первый секретарь ЦК 
КПСС тов. Н. С. Хрущев.

В смене старшего осмотрщика 
тов. Агафонова чтение проводили 
агитаторы тт. Полозов и Агафо
нов. Каждый рабочий здесь озна
комлен с отчетным докладом, на 
возникшие у них вопросы даны 
исчерпывающие ответы.

Сейчас работники пункта тех
нического осмотра изучают ма
териалы и решения XX съезда 
КПСС, направляют свои усилия 
на выполнение взятых обяза
тельств по обеспечению четкого 
продвижения поездов.

И. Владимиров.
заместитель председателя 

месткома пункта 
технического осмотра.

Председатель Совета Союза
А. П. Волков и Председатель Со
вета Национальностей В. Т. Ла
цис направили Председателю На- 
циональното Собрания Чехосло
вацкой Республики 3. Фирлинге- 
ру письмо следующего содержа
ния:

«Верховный Совет Союза Со
ветских Социалистических Рес
публик имеет честь пригласить 
делегацию Национального Собра
ния Чехословацкой Республики 
посетить Советский Союз в марте 
1956 года, если это время будет 
.приемлемым для Национального 
.Собрания.

Выражаем уверенность, что по
сещение Советского Союза делега
цией Национального Собрания 
Чехословацкой Республики, как и 
недавнее посещение Чехослова
кии делегацией Верховного Сове
та СССР, будет служить важном^ 
делу укрепления отношений брат
ской дружбы и взаимного сот
рудничества между нашими стра
нами. •

Мы были бы благодарны Вам

за уведомление относительно при
нятия нашего приглашения».

Председатель Национального 
Собрания Чехословацкой Респуб
лики 3. Фирлинтер в ответном 
нисьме на имя А. П. Волкова и
В. Т. Лациса сообщил:

«Президиум Национального 
Собрания Чехословацкой Респуб
лики с большой радостью прини
мает Ваше любезное приглашение 
посетить Советский Союз в марте 
,1956 года. Делегация Националь
ного Собрания Чехословацкой Рес
публики намерена прибыть в Со
ветский Союз в середине марта 
с. г. и провести в Вашей стране 
приблизительно дв£ недели.

Президиум Йационального Соб
рания Чехословацкой Республики 
твердо уверен, что посещение де
легацией Национального Собра
ния Советского Союза еще боль
ше укрепит традиционные взаим
ные отношения между нашими 
странами и будет способствовать 
дальнейшему укреплению брат
ской дружбы народов наших 
стран». (ТАСС).

В С Т Р Е Ч А  С В Ы П У С К Н И К А М И
' В школе № 29 вошло в тради

цию проводить встречи старше
классников с бывшими воспитан
никами школы, ныне студентами 
институтов, учащимися технику
мов, технического училища, рабо
чими производства. Проведен та
кой вечер и в нынешнем году. Го
стей с большим радушием встре
чали десятиклассники и учителя. 
В начале вечера с приветственным 
словом к собравшимся обратилась 
заведующая учебной частью шко
лы Р. И. Мирова, которая рас
сказала —о работе, проделанной

школой за два года. Самой тор
жественной частью вечера было 
вручение золотой медали Л. Му- 
зыченко, ныне студентке пеового 
курса Ленинградского института 
кино инженер оз. Выступившая с 
ответным словом Л. Музыченко, 
рассказала о жизни и работе свое
го института.

Затем студент первого курса 
Московского энергетического ин
ститута В. Салугин рассказал о 
жизни, учебе и отдыхе студентов. 
С большим интересом было вы
слушано выступление Р. Чилики-

ной, окончившей школу в 1953 го
ду. Рая после школы пошла на 
производство. Нелегко было начи
нать трудовой путь не имея про
изводственного опыта. Встреча
лось много,, трудностей. Сейчас 
Рая успешно работает фрезеров
щицей, перекрывает сменные нор
мы выработки. Она не только хо
рошо работает, но и учится на 
первом курсе заочного Москов
ского машиностроительного инсти
тута.

Вячеслав Мосалев,
учащийся школы № 29.

В краеведческом музее собрано много интересных материалов об 
истории нашего родного города. Музей охотно посещают рабочие 
и служащие промышленных предприятий и учреждений учащиеся 
школ, техникумов, ремесленных и технических училищ.’ В прошлом 
году в музее побывало около 30 тысяч человек, а за два месяца 
текущего года — более пяти тысяч человек. За последнее время му
зей пополнился новыми экспонатами из области промышленности 
и сельского хозяйства.

Недавно на экскурсии в музее побывали учащиеся седьмого клас
са школы № 24.

НА СНИМКЕ: учащиеся 24-й школы Станислав Севастьянов, Зина 
Курмакаева, ^Тамара Догадина и Владимир Елизаров у макета Сыз- 

ранского кремля XVII века.
Фото Н. М аксимова.
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Л И С Ь М к  ТРАНСПОРТНИКОВ Л  РЕДАКЦИЮ

Как партия сказала, так и будет
„...увеличить грузооборот железных дорог примерно до 1.374 миллиардов 

тонно-километров, или на 42 процента п о  с р а в н е н и ю  с 1955 годом. 
Обеспечить всемерное сокращение дальности и удешевление перевозок грузов 
по железным дорогам

(Из Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы).

★ ☆  ☆  ☆  ★ ☆

Новочеркасск. Коллектив электровозостроительного завода имени 
Буденного построил первый магистральный электровоз нового типа! 
«ВЛ-23» мощностью 4.300 лошадиных сил. весом 138 тонн. Его сила 
тяги при скорости в 65—75 километров в час в три—три с половиной 
раза больше, чем у электровоза «ВЛ-22м», и в два с половиной раза 
больше, чем у  паровоза серии «Л».

Новый локомотив предназначен для вождения грузовых поездов на 
равнинах и.горных участках ж елезны х дорог со скоростью до 100 ки 
лометров в _час.

НА СНИМКЕ: новый магистральный электровоз «ВЛ-23».
Фото В. Турбина. (Фотохроника ТАСС).

:3а массовое вождение тяжеловесных поездов
В 1956 году сызранские паро

возники усиливают свою борьбу 
за выполнение плана перевозок 
народнохозяйственных грузов, 
настойчиво добиваются луч- 

: ших показателей в вождении тя
желовесных поездов. Несмотря на 
суровую .фшу этого года, только в 
январе и феврале паровозники 
провели 685 тяжеловесных поез
дов, в которых перевезли сверх 

:нормы 225 тысяч тонн грузов. 
Пример в вождений тяжеловесных 
поездов показывают передовые 
производственники, по их пути 

следую т все машинисты.
Бригада старшего машиниста 

коммуниста тов. Лекарева только 
за время работы XX съезда КПСС 
перевезла в тяжеловесных поез
дах сверх нормы более двух ты 
сяч тонн грузов. Образцы в вож
дении большегрузных поездов по

к азы в ает  паровозная бригада

старшего машиниста тов, Н атано
ва, которая за 10 дней перевез
ла сверх нормы 3509 тонн гру
зов. Двадцать тяжеловесных поез
дов с грузами новой пятилетки 
провели комсомольские бригады, 
где старшим машинистом тов. 
Кирьянов.

2 марта машинист комсомолец 
тов. Берглезов, несмотря на силь
ный боковой ветер, доставил на 
станцию Кузнецк строго по графи
ку поезд, превышающий весовую 
норму на 700 тонн. С превыше
нием технической скорости водят 
тяжеловесные поезда молодой ма
шинист тов. Марушин и многие 
другие.

Число тяжеловесников нужно 
увеличить, сделать все необходи
мое, чтобы большегрузные поезда 
водили все машинисты.

Л. Романов, старший маши
нист, М. Архипов.

Планы претворяются 
в жизнь

Коллектив вагонного депо стан
ции Батраки с первых дней но
вого года работает с большим 
подъемом. Задания по среднему 
и годовому ремонту вагонов, по 
выпуску валовой ' продукции и 
другие показатели в январе и 
феврале перевыполнены. Средне
суточный остаток неисправных 
вагонов текущего ремонта ниже 
нормы, сокращен простой соста
вов под обработкой на пункте тех
нического осмотра, производитель
ность труда повысилась до 188 
процентов.

Неся трудовую вахту в честь 
съезда, передовые рабочие депо 
ежедневно выполняли по полторы 
— две нормы.

Трудовой энтузиазм рабочих, 
их творческая инициатива, вы
званные решениями XX съезда 
КПСС, позволяют надеяться, что 
план 1956 года, несмотря на то, 
что он значительно выше прош
логоднего, будет не только выпол
нен, но и перевыполнен.

Для того, чтобы увеличить 
мощность депо, нам запланирова
но- в течение пятилетки по
строить типовой пункт техниче
ского осмотра третьего, пятого и 
шестого парков, типовой авто- 
контрольный пункт, усилить ком
прессорную, произвести реконст
рукцию депо и установить новые 
мощные механизмы и т. д.

Коллектив приступил к выпол
нению намеченных организацион
но-технических мероприятий. В 
депо установлены два компрессо
ра производительностью 10 кубо
метров каждый, приобретен селе
новый выпрямитель для зарядки 
аккумуляторов, очень необходи
мый для нашей работы, ведется 
подготовка к строительству пунк
та технического осмотра третьего 
парка.

И. Локтионов, начальник 
депо, А. Никитин, секретарь 
партбюро.

Автоматизация средств железнодорожной связи
Еще в канун шестой пятилетки 

";на нашей дистанции началось 
внедрение ряда новейших видов 
.железнодорожной связи. При этом 
особое внимание уделялось авто
матическим устройствам. Так, ши
рокое применение нашла автома
тическая сигнализация с автосто
пом, обеспечивающая безопасность 
движения поездов в любую пого
ду. Все сигналы, встречающиеся 
на пути следования поезда, авто
матически воспроизводятся на ло
комотивном светофоре, находящем
ся непосредственно в будке маши
ниста. Была внедрена поездная и 
маневровая радиосвязь, обеспечи
вающая ведение переговоров дис
петчера с машинистами в преде
лах всего диспетчерского участка. 
Маневровая радиосвязь позволяет 
лучше организовать маневровую 
работу на станциях, формирова
ние и расформирование „поездов.

Решения XX съезда КПСС от
крывают новые, ранее невидан
ные перспективы в развитии всех 
отраслей народного хозяйства на
шей страны, в том числе железно
дорожного транспорта. Намечена 
электрификация многих километ
ров железнодорожного пути. Уча
сток, обслуживаемый нашей ди

ст ан ц и ей . будет также электрифи

цирован. В связи с этим уже ве
дутся изыскательские и проект
ные работы. Наш участок наме
чается оборудовать кодовой авто
блокировкой —  новейшим спосо
бом сигнализации. Связь между 
светофорами на перегонах бу
дет осуществляться по рельсам 
при помощи кодового тока,, рас
шифровываемого специальными 
приборами —  дешифраторами.

Очень важно поездному диспет
черу постоянно знать состояние 
движения поездов на участке. В 
этом ему поможет специальное 
устройство— табло (светосхема), 
на которой будет фиксироваться 
движение поездов. Коллектив ди
станции готовится к установке 
этих устройств. Найдет еще более 
широкое применение в работе же
лезнодорожников радиосвязь. 
Списчики вагонов будут иметь 
портативные радиостанции, с по
мощью которых они будут переда
вать данные прямо с путей в 
контору. Это намного ускорит об
работку поездов на станциях.

С воодушевлением борясь за 
выполнение решений XX съезда 
Коммунистической партии, кол
лектив нашей дистанции развер
нул настойчивую борьбу за до
срочное выполнение заданий

новой пятилетки, за дальнейшим 
технический прогресс, автомати
зацию производственных процес
сов и улучшение состояния уст
ройств сигнализации и связи. 
Многие связисты, наряду с внед
рением новой техники, вносят свой 
вклад в совершенствование дейст
вующих приборов и механизмов, 
участвуют в рационализаций и 
изобретательстве. Ряд ценных ра
ционализаторских предложений 
внес старший электромеханик тов. 
Чумичев. Им изготовлен специаль
ный стенд, позволяющий быстро и 
качественно производить провер
ку устройств поездной радиосвя
зи. В настоящее время он работа
ет1 над осуществлением своего но
вого изобретения —  автоматиче
ской контрольной радиостанции. 
Активно работают над усовершен
ствованием обслуживаемых уст
ройств тт. Ефимов и Лошкарев.

Коллектив дистанции успешно 
борется за досрочное выполнение 
годового государственного плана. 
Квартальное задание по капиталь
ному ремонту устройств сигна
лизации и связи за истекшие два 
месяца перевыполнено.

А. Арсентьев,
инженер 3-й дистанции 

сигнализации и связи.

За технический прогресс
Для повышения провозной спо

собности железных дорог наме
чается осуществить работы 
по технической реконструкции 
тяги на железнодорожном транс
порте путем широкого внедрения 
электровозов и тепловозов с тем, 
чтобы уже в 1960 году было вы 
полнено ими 40— 45 процентов 
всего грузооборота.

В соответствии с этим произой
дут большие изменения на Сыз- 
ранском отделении Куйбышевской 
дороги. В частности, электрифи
кация линии Москва— Иркутск 
повлечет за собой и электрифика
цию важнейших направлений 
Сызранокого отделения. На Куй
бышевской дороге первым войдет 
в строй электрифицированный 
участок Кинель— Сызрань, где 
подготовка к электрификации уже 
началась. Организована подготов
ка кадров для управления элект
ровозами. Часть машинистов на
шего депо уже проходит 9-месяч
ные курсы машинистов-электро- 
возов. В ближайшее время на 
курсы будет послана новая груп

па машинистов и их помощников*
На Сызранском отделении па

ровозы оборудуются увеличите
лями сцепного веса, еще в боль
ших масштабах развернутся рабо
ты по освоению вождения поездов 
с повышенной весовой нормой, 
сократится применение двойной 
тяги.

Технология работы станции 
Батраки составляется с учетом 
передовых методов труда по орга
низации диспетчерского командо
вания расформированием и фор
мированием поездов, по роспуску 
поездов на горке. Претворение в 
жизнь намеченных планов и меро
приятий приведет к значительно
му ускорению перевозок и сни
жению их себестоимости.

Труженики транспорта отдадут 
все свои силы выполнению плана 
великих работ, намеченных XX 
съездом Коммунистической пар
тии Советского Союза.-

Ш. Шавалдин,
начальник технического бюрс* 

Сызранекого отделения.

Утроим грузоперевозки автотранспортом
В этом году машинный парк 

автомобильного хозяйства увели
чится в два раза, а грузоперевоз
к и —  в три раза. Для этого авто
парк пополнится большегрузными 
автомобилями с повышенной про
ходимостью. Городской автотранс
порт получит, кроме того, ком
фортабельные междугородные ав
тобусы ЗИС-127, легковые авто
мобили «Волга» и т. д.

Для улучшения использования 
автотранспорта будет проведено 
укрупнение автомобильных хо
зяйств, улучшена организация 
ремонта автомашин. Средним и 
капитальным ремонтом, напри
мер, в своих мастерских мы уже 
не будем заниматься,' а машины 
будут ремонтироваться на заво
дах. Наша же мастерская будет 
производить только техническое 
обслуживание и текущий ремонт. 
Все это гораздо улучшит техниче
ское состояние автомобильного 
парка. Для более качественного 
технического обслуживания мы 
создаем специальные бригады и 
организуем посты. Особое вни
мание уделяется централизован
ным перевозкам, организации 
двухсменной работы автомобилей.

Воодушевленный исторически
ми решениями XX съезда КПСС* 
наш коллектив стремится улуч
шить использование автомобилей, 
творчески решает задачи повы
шения их грузоподъемности, вно
сит свои усовершенствования и 
рационализаторские предложения. 
Так, например, в мастерских авто
транспортного хозяйства уже из
готовлено 10 полуприцепов, бла
годаря которым грузоподъемность 
автомобиля увеличивается в два- 
два с лишним раза.

Автомобилисты наращивают 
темпы грузоперевозок. Об этом 
говорят показатели нашей рабо
ты. Если за январь и февраль 
1955 года автохозяйством было 
перевезено 50 .716  тонн грузов, 
то за этот же период 1956 года 
перевезено 67 .045 тонн. В фев
рале текущего года план выпол
нен на 106 процентов.

Партия поставила перед авто
мобилистами большие задачи. 
Наш коллектив полон решимости 
выполнить их.

П. Бабич,
начальник 

автотранспортного хозяйства*

Обеспечим бесперебойную работу пристани
Планом на 1956 год предусмот

рен рост грузооборота по приста
ни Батраки в навигацию на 24 
процента против фактического 
выполнения в 1955 году. На 30 
процентов возрастут погрузо- 
разгрузочные работы.

Коллективом пристани разра
ботаны мероприятия по выполне
нию навигационного плана. На
мечается значительное улучше
ние использования пловучих кра
нов и конвейерных линий.

Удельный вес комплексной ме
ханизированной переработки гру
зов будет доведен в навигацию 
1956 года до 61 процента, На 5 
процентов против плана снизится 
себестоимостъ погрузо-разгрузоч
ных работ.

Будет механизирована перенос
ка грузов от железнодорожных 
вагонов до линии транспортера, 
которая раньше производилась

вручную. Для этой цели инженер 
механизации тов. Семенов разра
ботал конструкцию выдвижного 
транспортера. Внедрение транс
портера значительно облегчит ж 
обезопасит труд грузчиков, про
изводительность труда повысится 
на 15— 20 процентов.

Коллектив пристани сейчас 
осуществляет намеченные меро
приятия, связанные с подготов
кой к навигации 1956 года. До
срочно произведен капитальны ! 
ремонт грузового склада, отремон
тированы весь погрузо-разгрузо^- 
ный инвентарь и механизмы.

Коллектив пристани тверд© 
уверен, что решения XX съезда 
партии по улучшению работы 
речного транспорта будут претво
рены в жизнь.

Ф. Иванов,
диспетчер движений 

пристани Батрлкм
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МИТИНГ В ХАНОЕ ПО СЛУЧАЮ 
ПЯТОЙ ГОДОВЩИНЫ СОЗДАНИЯ 

ПАРТИИ ТРУДЯЩИХСЯ 
ВЬЕТНАМА

ХАНОЙ, 5 марта. (ТАСС). Здесь 
вчера состоялся массовый ми
тинг, посвященный пятой годов
щине создания партии трудящих
ся Вьетнама. На митинге присут
ствовали члены Политбюро ЦК 
партии трудящихся Вьетнама 
Фам Ван Донг, Хоанг Куок Вьет, 
Во Нгуен Зиап и другие руково
дящие партийные и государствен
ные деятели ДРВ, представители 
общественности.

Выступивший на митинге от 
имени Центрального Комитета 
партии трудящихся Вьетнама Ле 
Ван Луонг остановился в своем 
докладе на основных этапах исто
рии партии, возглавившей освобо
дительную борьбу вьетнамского 
народа. Он подчеркнул, что ради 
интересов народа, партия объеди
нится со всеми группами и лица
ми, стремящимися к миру и вос
становлению единства страны, в 
борьбе против военных провока
ций США и Нго Динь Дьема за 
создание независимого демократи
ческого Вьетнама. В заключение 
Ле Ван Луонг выразил уверен
ность в том, что партия трудя
щихся Вьетнама в тесном единст
ве с народом всей страны и при 
поддержке миролюбивых сил 
всего мира одержит победу в 
борьбе за правое дело.

Затем на митинге выступили 
представители трудящихся, дея
тели демократических партий 
Вьетнама, а также представители 
Вьетнамской народной армии.

СОВЕТСКИЕ ПЬЕСЫ 
НА СЦЕНЕ ВЕНГЕРСКИХ 

ТЕАТРОВ
БУДАПЕШТ, 5 марта. (ТАСС). 

Венгерские театры проявляют 
большой интерес к советской дра
матургии. Произведения русских 
классиков и советских авторов 
входят в репертуар всех драмати
ческих театров страны.

К месячнику венгеро-советской 
дружбы театры поставили ряд но
вых пьес. С большим успехом в те
атре венгерской народной армии 
прошла премьера «Чайка» А. П. 
Чехова. Будапештский Нацио
нальный театр в честь месячника 
венгеро-советской дружбы возоб
новил постановку пьесы «Мать» по 
М. Горькому. В ближайшие дни 
состоится премьера пьесы М. Горь
кого «На дне», которую стазит 
будапештский театр имени Мадач.

Большой интерес проявляют 
венгерские трудящиеся к пьесам 
советских драматургов, посвящен
ным борьбе советского народа за 
социализм, к таким, как «Кремлев
ские куранты» Н. Погодина, «Раз
лом» В. Лавренева, «Обыкновен
ный человек» Л. Леонова и дру
гие.

Народная Республика Болгария, в Родопском бассейне ведется 
крупное промышленное строительство. В конце 1955 года вошел 
в строй первенец болгарской цветной металлургии — свинцово-цин
ковый завод. Он оснащен советскими машинами.

НА СНИМКЕ: цех нового завода.
Фото Владимира Димчева (Болгарская фотография).

Газета „Женьминьжибао“ о „выборах“ в Южном
Вьетнаме

ПЕКИН, 5 марта. (ТАСС). Га- 
зета «Женьминьжибао», касаясь 
«выборов», проводившихся вчера 
в Южном Вьетнаме правительст
вом Нго Динь Дьема, пишет, что 
они являются «серьезным наруше
нием положений женевских согла
шений о мирном объединении 
Вьетнама».

Китайский народ надеется, за
являет газета, что председатели 
женевского совещания немедлен
но проконсультируются друг с 
другом и примут меры, необходи
мые для нового созыва женевско
го совещания. Все участники это
го совещания обязаны принять 
решение о конкретных мерах, ко
торые обеспечат действие женев
ских соглашений во Вьетнаме.

Газета напоминает, что женев
ские соглашения требовали прове
дения свободных выборов во всем 
Вьетнаме в июле 1956 года и что 
обе стороны должны были начать 
консультации по этому вопросу с 
июля 1955 года. Однако клика Нго 
Динь Дьема, руководимая и под
держиваемая Соединенными Ш та
тами, отказалась от таких выбо
ров и от консультации с Демокра
тической Республикой Вьетнам по 
этому вопросу. Вместо этого Нго 
Динь Дьем инсценировал сепарат
ные «выборы» в Южном Вьетна
ме «для создания так называемо
го учредительного собрания, кото
рое разработает сепаратную «кон
ституцию».*

В последнее время для обеспе
чения своей победы на выборах

клика Нго Динь Дьема усилила
I террор. По неполным статистиче

ским данным, со времени прекра
щения огня и до конца прошлого 
года было убито и арестовано 
около 40 тысяч участников сопро
тивления и других лиц демократи
ческих убеждений. С 11 января 
этого года клика Нго Динь Дьема 
создала концентрационные лагери 
во многих местах. В последние два 
месяца она захватила помещения 
организаций оппозиционных пар
тий и арестовала их руководите
лей.

В таких условиях, подчеркивает 
газета, «выборы» могут быть толь
ко мошенничеством. Все оппозици
онные партии Южного Вьетнама 
решили бойкотировать их.

Проведению женевских согла
шений в жизнь во Вьетнаме меша
ют серьезные препятствия, пишет 
в заключение газета. В соответст
вии с женевскими соглашениями 
участники совещания должны кон
сультироваться в случае, если осу
ществление соглашений будет 
поставлено под угрозу, и разра
ботать меры, необходимые для 
обеспечения их проведения в 
жизнь. Правительство КНР . пред
ложило, чтобы женевское совеща
ние было снова созвано с участи
ем стран, входящих в Междуна
родную комиссию по наблюдению 
и контролю во Вьетнаме. Такие 
же предложения направлены пись
менно Демократической Республи
кой Вьетнам и Польшей предсе
дателям женевского совещания.

События в Испанском Марокко
ПАРИЖ, 5 марта. (ТАСС). Под- 

писанное на днях в Париже сов
местное франко-марокканское за
явление о признании Францией не
зависимости Марокко встретило 
широкий отклик среди населения 
испанской зоны Марокко.

Газета «Орор» сообщает, что 
вчера в Тетуане (Испанская зона 
Марокко) состоялась демонстра
ция, в которой приняли участие 
тысячи марокканцев. Они сканди
ровали лозунги: «Да здравствует 
независимость!», «Долой колониа
лизм!»

РОСТ ЦЕН В ЮЖНОЙ КОРЕЕ
ПХЕНЬЯН, 5 марта. (ТАСС). 

По сообщениям из Южной Кореи, 
там наблюдается быстрый рост 
цен на различные товары и паде
ние покупательной способности на
селения.

Как передает сеульское агентст
во Кенчже Тхонсин, за последние 
три недели цены на промышлен
ные товары широкого потребле
ния поднялись в среднем на 20— 
30 процентов. Одновременно сни
жаются закупочные цены на 
сельскохозяйственные продукты. В 
результате за период с февраля 
1953 года по ноябрь 1955 года ре
альные доходы крестьян, по дан
ным южнокорейского банка, сок
ратились вдвое.

Испанская полиция, пытаясь ра
зогнать демонстрантов, пустила в 
ход слезоточивые газы и огне
стрельное оружие. Полиция аре
стовала 60 марокканцев. Газеты 
пишут, что в Тетуане создалась 
«весьма напряженная 9бстанов- 
ка». Город окружен воинскими ча
стями. Франкистские власти за
претили демонстрацию мароккан
ского населения, назначенную на 
5 марта.

Как сообщает агентство Франс 
Пресс, ряд видных деятелей ис
панской зоны Марокко направил 
протест властям, требуя дать воз
можность населению отпраздно
вать провозглашение независимо
сти Марокко.

Судя по сообщениям газет, 
франко-марокканское соглашение 
вызвало беспокойство в правящих 
кругах франкистской Испании.

СОВЕТ МИНИСТРОВ ЕГИПТА 
ОДОБРИЛ ПРОЕКТ 

ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ЗАКОНА
КАИР, 5 марта. (ТАСС). 3 мар

та на внеочередном заседании под 
председательством п р ем ьер - м и ни - 
стра Насера совет министров одоб
рил окончательный текст нового 
избирательного закона.

В печати новый избирательный 
закон пока не опубликован. Газе
ты сообщают, что в представлен
ный совету министров проект за 
кона были внесены важные изме
нения. В частности, возрастной 
ценз для избирателей понижен с 
21 года до 18 лет.

Как заявил на пресс-конферен
ции министр национального руко
водства Фати Радзан, такое изме
нение возрастного ценза увеличи
вает число избирателей примерно 
на 1,5 миллиона человек. Он от
метил, что * впервые в истории 
Египта женщинам предоставляет
ся право голоса. Впервые также 
предоставлено право голосовать 
военнослужащим — как рядово
му, так и командному составу. В 
избирательном законе нет ограни
чений для неграмотных.

ЗАЯВЛЕНИЕ НЕРУ
ДЕЛИ, 5 марта. (ТАСС). Как 

передает агентство Пресс Траст 
оф Индиа, премьер-министр Ин
дии Неру, выступая вчера на от
крытии ежегодной сессии федера
ции торговых и промышленных па
лат, заявил: «Сознательно или 
бессознательно, мир идет к соци
алистической экономике».

В нынешних условиях, сказал 
Неру, невозможен никакой другой 
путь. Только социалистическая си
стема может уничтожить основу 
всех классовых конфликтов и 
обеспечить прогресс человечества 
мирными средствами.

Неру призвал «мыслить новы
ми категориями при решении на
циональных и международных 
проблем».

КНР ДОЛЖНА ЗАНЯТЬ СВОЕ 
МЕСТО В ООН

ПЕКИН, 5 марта. (ТАСС). Как 
передает агентство Синьхуа, на 
днях состоялось совместное засе
дание Международного бюро и 
комитета по вопросам внешней по
литики социалистической партии 
Япония. Присутствовавшие на за
седании высказались за то, чтобы 
Китайской Народной Республике 
было предоставлено ее законное 
место в Организации Объединен
ных Наций. Они также заявили, 
что Тайвань является неотъемле
мой частью Китайской Народной 
Республики и что американские 
войска должны быть выведены с 
Тайваня.

ОБСТРЕЛ ЧАНКАЙШИСТАМИ
АНГЛИЙСКОГО ТОРГОВОГО 

СУДНА
ЛОНДОН, 5 марта. (ТАСС). 

За последнее время участились 
случаи нападения чанкайшистов 
на английские торговые суда в 
прибрежных водах Китайской На
родной Республики.

Как передает корреспондент 
агентства Рейтер из Гонконга, 
вчера батареи чанкайшистов, рас
положенные на острове Байюань- 
дао, обстреляли английское торго
вое судно «Доринти», которое, как 
полагают, направлялось в Шан
хай.

Шахматный турнир 
городов РСФСР 
по телеграфу

Весьма оживленно протекает7 
борьба шахматистов Сызрани с: 
семью городами нашей Республи
ки. Причем, в этом году нашими 
противниками выступают два крае
вых центра (Владивосток и Хаба 
ровск) и пять областных городов 
(Калуга, Брянск, Белгород, Орел^ 
и Магадан). Одна партия (с Ор
лом) уже закончилась быстройз 
победой сызранцев. Партию вел», 
коллектив 9-го технического учи
лища под руководством первораз
рядника тов. Сенотова.

Против шахматистов Калуги. 
Брянска, Белгорода и Хабаровска? 
Сызрань имеет преимущество, не
сколько перспективнее наша по
зиция против Магадана. В партии 
с Хабаровском мы разыграли так,: 
называемый «волжский гамбит» 
Особо острая позиция создалась в 
партии с Владивостоком, но шан
сы пока равные. Эту центральную . 
партию ведет коллектив пединсти
тута (ответственный тов. Чамкин), 
а со стороны Владивостока — кол
лектив Дворца пионеров и школь
ников во главе с сильнейшим шах
матистом города т. Власовым- 
Майским. Не ограничиваясь игройг 
наши шахматисты начали друже
скую переписку с отдельными 
партнерами. Уже состоялся первый, 
обмен письмами с шахматистами! 
Хабаровска и Владивостока.

Б. Аргунов.

Лучшая организация 
ДОСААФ

Первичная о р г а н  и з а ц и  я-г 
ДОСААФ железнодорожной* 
средней школы № 28 Октябрь
ского района — одна из луч
ших в Сызрани.

Все учащиеся школы, достиг
шие 14-летнего возраста, и пре

подаватели являются членами^, 
общества ДОСААФ.

Хорошо работают кружки: 
стрелковый, морского моделиз
ма, авиамодельный, радистов- 
опер атор ов, телегр а фистов-мор
зистов и автомотодела. Работа 
кружков тесно связана с поли
технизацией обучения школьни
ков.

Председателем первичной ор
ганизации ДОСААФ является: 
преподаватель-активист оборон
ного спорта офицер запаса тов, 
В. А. Воробьев. Для руководства 
кружками тов. Воробьев привле
кает общественный актив, пре
подавателей и старших школь
ников.

За активную работу областной 
комитет ДОСААФ наградил тов. 
Воробьева денежной премией.

А. Власов.

СОСТЯЗАНИЯ ВОЛЕЙБОЛИСТОВ
Начались соревнования на пер

венство города по волейболу. В 
них участвуют команды спортив
ных обществ и учебных заведе
ний. Игры проходят в двух под
группах. В первой подгруппе без 
поражений идет команда нефте
перерабатывающего завода, вс • 
второй — команда машинострои
тельного техникума.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Худож естве н н ы й »

Новый художественный фильм 
« У Т Р А Ч Е Н Н Ы Е  ГРЕЗЫ »

«Звезда»
Новый художественный фильм 

«СЫН»
На сеансах в 5 час. 30 мин. 

и 6 час. 30 мин. документаль
ный Фильм

«В Д Р У Ж Е С Т В Е Н Н О М  
А Ф ГА Н И С Т А Н Е»

Сы зранское техническое училищ е № 11
объявляет прием молодежи для обучения специальностям:

1. Монтеры тяговых подстанций со сроком обучения 10 
месяцев. 2. Электромонтеры контактной сети со сроком обучения 

6 месяцев.
В училище принимаются юноши и девушки, окончившие 

среднюю школу, в возрасте от 17 до 25 лет.
Заявления о приеме подаются на имя директора с докумен

тами: аттестат об окончании средней школы, справка с места 
жительства и две фотокарточки.

Заявления принимаются до 25 апреля 1956 г.
Адрес училища: г. Сызрань, ул. Фрунзе. 19.

1 Ш вейной фабрике № 14
требуется 

опы тны й техник-строитель.
Обращаться в отдел кадров 

фабрики.

О Р О у  Сы зранского нефтепе
рерабаты ваю щ его завода

на постоянную работу тре
буется закройщ ик мужской 
одежды.

Обращаться: улица Чапаева, 
71^отдел кадров.

(3—2).

Приемные пункты артели «Жирпром»
принимают в неограниченном количестве всю бракованную 

порожнюю посуду из-под винных изделий, а также стеклянную 
посуду из-под технических жидкостей: лака, олифы, скипидара, 
нашатырного спирта и других емкостью 0,5 литра по цене 40 
копеек.

Адреса приемных пунктов: ларек № 3 на Центральном рынке, 
ларек № 5 на Промышленном рынке, ларек № 1 на Привок
зальном рынке, магазин № 2- Достоевский переулок.

Костин Григорий Андреевич, про
живающий в г. Сызрани, Рыбац
кая, 65, возбуждает дело о растор
жении брака с Костиной Марией 
Петровной, проживающей в г. Сыз
рани, улица Молотова. 16.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Триф онов Вадим Александрович, 
проживающий в г. Сызрани, улица 
Советская, 75, возбуждает дело о 
расторжении брака с Трифоновой 
Александрой Филипповной, про
живающей в г, Сызрани, улица 
Фрунзе. 24.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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